

Concurso Paraecuestre de Portugal (CPEDI*)**

Entre los días 1 y 4 de diciembre se celebró en Arruda dos Vinhos (Portugal) un concurso internacional de paraecuestre en el que tomaron parte binomios provenientes de más de diez de países y entre los que se encontraba el compuesto por la navarra Claudia Lazkoz Lacuey y su caballo Afortunado VII formando parte del Equipo Español.

En esta ocasión su inseparable compañera Natalia Quintana Plágaro y su montura Liguster no han podido acompañarles por pequeños problemas con este caballo.

Fue un concurso muy concurrido y de alto nivel, debido en gran medida a la proximidad de los juegos paralímpicos de Londres 2012.

Tras la inspección veterinaria del jueves, en la que no hubo ningún contratiempo, comenzó al día siguiente la competición propiamente dicha con la disputa de la *repris* por equipos, donde Claudia alcanzó una media de 61.200, proclamándose tercera en su categoría detrás de la canadiense, medalla de plata en los juegos paralímpicos de Pekín, Lauren Barwick y de la mexicana segunda en el ranking mundial FEI de grado II, Erika Baitenmann.

El sábado, ya en la prueba individual, la navarra continuó con su particular ascenso para firmar una media de 62.520 que le reportó, de nuevo, el tercer cajón del pódium.

El domingo se reservó para la *kur*, la prueba más vistosa de todas, ya que los movimientos se realizan con música. Aquí Claudia y Afortunado VII volvieron a dar una vuelta de tuerca más a su magnífica progresión y elevaron el registro, logrando una notable media de 63.950.

Otra vez la amazona navarra acabó en tercer lugar, por detrás de las intratables Lauren y Erika, que hicieron honor durante todo el concurso a su enorme calidad.

Con estas calificaciones Claudia Lazkoz ha conseguido seguir puntuando con vistas a su posible participación en las paralimpiadas de Londres 2012, objetivo difícil, pero no imposible, porque para los deportistas paraecuestres este término no se encuentra en su diccionario.